



La Doctora Mary Nash hablará sobre los retos del mundo global en Filosofía

08/03/2012 | Archivado bajo: UGR - Educación | Enviado por: Redaccion



Con motivo del Día Internacional de la Mujer (8 de marzo), mañana, viernes día 9 de marzo, a las 11 horas, en el aula Decano José Palanco Romero, de la Facultad de Filosofía y Letras, tendrá lugar la conferencia "Nuevos horizontes y viejos dilemas: los retos del mundo global", impartida por la profesora Doctora Mary Nash, catedrática de la Universidad de Barcelona y Doctora Honoris Causa por la Universidad de Granada.

La conferencia ha sido organizada por el Vicedecanato de Actividades Culturales de la Facultad de Filosofía y Letras. Colaboran en esta actividad los Departamentos de Historia Antigua, Historia Medieval y Ciencias y Técnicas Historiográficas, Historia Moderna y de América, e Historia Contemporánea.

Comparte

0 Me gusta



Deja un comentario

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos necesarios están marcados *

Nombre *

Correo electrónico *

Web

Comentario

Puedes usar las siguientes etiquetas y atributos HTML: <abbr title=""> <acronym title=""> <blockquote cite=""> <code> <del datetim e=""> <i > <q cite=""> <strike>

Publicar comentario

Radio Grana sigue en directo la emisión **escucha con nosotros la**

@radiogranada en Tv

Nyom: 'Si juego lo daré todo' http://t.co/... minutes ago

#GranadaCF solo ha ganado una Atlético http://t.co/hdNPUMEt 42

Cae una banda dedicada al robo cuatro detenidos http://t.co/J1rfJ...

Una empresa de Baza se convie operador de telefonía móvil de #C http://t.co/UGrzBcZq about an hou

Flamenco y solidaridad se darán sábado en Pinos Puente http://t.co/... an hour ago



últimas noticias en Ra

El Granada solo ha ganado domicilio al Atlético

El Granada solo ha ganado una ve visitas al Atlético de Ma

Antonio Díaz Vaquerizo, un del Granada, afincado en nue

Antonio Díaz Vaquerizo Cerralbos en la provinc jugaba en el Leer más

Suspendido el entrenamien a los jugadores

Alerta roja en el Granad técnico ha decidido sus entrenamiento del viern

Una empresa de Baza se co primer operador de telefonía Granada